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CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Bohmte 

Gemeinde Bohmte   
Frau Bürgermeisterin 
Tanja Strotmann 
Bremer Straße 4 
49163 Bohmte  
 

Bohmte, 27. November 2021 
 

Verbandsvorsteher des Wasserverbandes Wittlage 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Strotmann, liebe Tanja, 
 
in der Sitzung des Rates der Gemeinde Bohmte am 02. November 2021 sind unter 
Tagesordnungspunkt 16 die Mitglieder und stellv. Mitglieder der Verbandsversammlung des 
Wasserverbandes Wittlage bestimmt worden. Zugleich wurde bestimmt, wen die Mitglieder der 
Verbandsversammlung zum Verbandsvorsteher wählen sollen. Hier wurde Herr Rainer Ellermann 
als zu wählenden Verbandsvorsteher bestimmt.  
 
Es hat sich nun herausgestellt, dass nur der Rat der Gemeinde Bohmte Herrn Rainer Ellermann 
als Mitglied der Verbandsversammlung bestimmen kann und nicht der Rat der Gemeinde 
Ostercappeln.  
 
Da wir in der Sitzung des Rates der Gemeinde Bohmte am 02.11.2021 dafür votiert haben, dass 
Rainer Ellermann Verbandsvorsteher wird, hat die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Bohmte in 
seiner Sitzung am 24.11.2021 beschlossen nicht Herrn Mathias Westermeyer in die 
Verbandsversammlung des Wasserverbandes Wittlage zu entsenden, sondern Herrn Rainer 
Ellermann, damit dieser auch zum Verbandsvorsteher gewählt werden kann.  
 
Ich bitte Dich für die nächste Sitzung des Rates am 16. Dezember 2021 einen entsprechenden 
Tagesordnungspunkt auf die Tagesordnung zu setzen, damit die oben dargestellte personelle 
Änderung im Rat beschlossen werden kann.  
 
Eine Kopie dieses Schreibens erhalten der derzeitige Verbandsvorsteher Günter Harmeyer, der 
Geschäftsführer des Wasserverbandes Wittlage, Uwe Bühning, Herr Rainer Ellermann, die 
Fraktionsvorsitzenden der anderen im Rat vertretenen Fraktionen sowie der Ratsvorsitzende.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Marcus Unger  
Fraktionsvorsitzender 


